



Ya párele, dice Creel a Presidente

CLAUDIA SALAZAR

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, exigió al Presidente Andrés Manuel López Obrador que pare los ataques contra la presidenta de la Corte, Norma Piña, el Poder Judicial Federal (PJF) y demás instituciones del país, porque la violencia verbal puede generar agresiones físicas.

“Mi plena solidaridad con la ministra presidenta, con la Suprema Corte de Justicia, con el Poder Judicial, con el resto de los poderes y órganos de autonomía constitucional, que una y otra vez ha denigrado o intentado denigrar el Presidente de la República. Ya párele, Presidente.

“Presidente López Obrador: usted debe cuidar lo que dice. No es Andrés Manuel López Obrador, por supuesto que lo es como ser humano, pero usted tiene la investidura, tiene la responsabilidad

de ser el Presidente de todos los mexicanos. Ya párele, ya no se pase Presidente”, demandó Creel en conferencia de prensa en la Cámara de Diputados.

El panista demandó al mandatario parar sus expresiones contra Piña después de que circuló en Twitter una imagen de la ministra y una bala, y de que López obrador dijo que es indudable que hay corrupción en el PJF.

“¿A dónde quiere llegar? ¿Que alguno de sus huestes transgreda auténticamente la violencia verbal y llegue a la violencia física? ¿Es lo que usted quiere? ¿Quiere provocar eso? Yo le pido que se tome unos minutos y vea las redes sociales, lo que están provocando sus declaraciones entre mexicanos.

“Acabamos de tener el Día de la Bandera. Usted mismo lo dijo, que la Bandera era identidad y unión de todos nosotros. Respétela, Presi-

dente, respétela. Esto no es un juego. Esto es la vida institucional de la República, respete a los Poderes”, reiteró.

Creel consideró reprobable que el Presidente no respete la relación entre Poderes, al margen de la opinión respecto de quienes los integran.

“Le pido que respete la vida institucional del país, al Poder Judicial, en donde existen jueces, magistrados, ministras y ministros con plena solvencia, moral, técnica, de experiencia y que le sirven al país; como también se lo digo, igualmente ocurre en la Cámara de Diputados, una Cámara plural, y dentro de esa pluralidad y de la diversidad que existe en la Cámara, todos nos debemos de respetar, independientemente de las ideas, de los programas políticos, de las ideologías o las opiniones en contrario que podamos tener, debe haber respeto en la República”, subrayó el panista.